

Encantos del sur de Italia: Puglia y costa Amalfitana

1 al 9 de Mayo de 2024

Un viaje exclusivo



Este grupo esta basado en un grupo muy pequeño.

PREPROGRAMA- FECHAS PREVISTAS

01 de MAYO - VIGO / BARI (media pensión)

Saldremos del aeropuerto de Vigo para conexionar vía Madrid a Bariles hora aproximada de llegada 13:40h. Tras la recogida de equipaje comenzaremos la visita con Almuerzo incluido de Bari.

Comenzaremos la visita para conocer la ciudad de Bari. Pasearemos por el casco antiguo atravesando sus callejuelas, la basílica de San Nicolás del S.XI, la Catedral de San Sabino, dos de las mejores muestras de arte románico de Puglia, el Castillo normando, las Plazas del Ferrase y Mercantile, donde se encuentra el Mercado Viejo y la fachada del Palacio Sedile... Iremos a Molfetta, tour por la ciudad más grande de Apulia, situada directamente en el mar. El horizonte del centro de la ciudad está dominado por la impresionante catedral Duomo di San Corrado, su zona vieja con su Iglesia de Santa Andrea, que se caracteriza por un diseño de espina de pez, sus callejuelas ... Cena y alojamiento.

Alojamiento.

2 de MAYO - BARI- POLIGNANO AL MARE / ALBEROBELLO / BARI (media pensión)

Desayuno y salida para Polignano al Mare, es un pueblo de pescadores donde aún se respiran aires marinos, casas blancas que contrastan con el azul del Mar Adriático y sus numerosos acantilados y balcones hacen de esta costa un paisaje idílico. Como detalle curioso comentaros que es en esta ciudad donde nació "Domenico Modugno" compositor de la famosa canción "Volare". Continuaremos a la cercana población de Alberobello donde realizaremos la visita panorámica de la ciudad. Alberobello, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, conocida como la ciudad de los "trullos", trulli (pequeñas casas de forma cilíndrica con un tejado cónico de procedencia milenaria), una ciudad que no nos dejará indiferente. Alojamiento.

3 de MAYO - BARI / OSTUNI / BRINDISI (media pensión)

Tras el desayuno salida a Ostuni, ciudad conocida por sus deslumbrantes casas encaladas y por el encanto de su arquitectura mediterránea, una aventura entre escaleras, callejuelas, arcos y desniveles. Un entorno que se remonta a la Edad Media y que se ha conservado intacto. Continuaremos con la visita panorámica de Brindisi. Una ciudad moderna, con un centro histórico muy agradable por la que paseó Julio Verne, en la vuelta al mundo en ochenta días. En su centro destaca la Plaza Vittoria, El Palacio Granafei, el teatro Giuseppe Verdi, Iglesia de San Giovanni y su Duomo. alojamiento.

4 de MAYO - BRINDISI / LECCE / GALLIPOLI / BRINDISI (media pensión)

Desayuno y salida hacia Lecce, la ciudad artísticamente más importante de esta zona, conocida como la "Florenia barroca". Este nombre lo debe por la riqueza decorativa de sus edificios, que antaño estuvo cerrada por la muralla, posee un Castillo construido por Carlos V, veremos las Iglesias de Santa Irene y San Nicolás, Basílica de Santa Cruz ..Continuaremos nuestra ruta hacia Gallipoli traducción literal "Hermosa ciudad" de su nombre griego original. Esta ciudad está en realidad ubicada en una isla que está conectada al continente por un puente del siglo XVI. Destaca su majestuoso castillo del siglo XIII construido por los bizantinos, la Catedral de Santa Ágata de estilo barroco y el Palazzo Pirelli del siglo XVI, decorado con fascinantes personajes mitológicos. Regreso a Brindisi. alojamiento.

5 de MAYO - BRINDISI / TARENTO / CAVA DE TIRRENI (media pensión)

Tras el desayuno saldremos hacia Tarento, ciudad situada al sur, en la costa de Apulia, a orillas del mar Mediterráneo, por lo que recibe su nombre el Golfo de Tarento. Fundada en el 706 a.C por colonos dorios, y fue uno de los centros más ricos e importantes de la Magna Grecia. Esta ciudad se compone de tres partes diferenciadas: El Borgo (núcleo industrial y comercial), la ciudad vieja (destaca la Catedral, el castillo aragonés y la Iglesia católica de San Domenico) y la ciudad nueva. Continuaremos hacia Cava de Tirreni, donde pasearemos por sus calles viendo la fachada de San Francesco, los pochos del Burgo, su Piazzale ... alojamiento.

6 de MAYO - CAVA DE TIRRENI / POSITANO / AMALFI / CAVA DE TIRRENI (media pensión)

Saldremos después del desayuno, temprano, hacia el puerto de Salerno donde embarcaremos en un barco costero por la Costa Amalfitana. Tras un tiempo de navegación llegaremos a Positano, el balcón más bello de Italia y la auténtica reina de la Costa Amalfi. Esta ciudad está declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, su estructura original se caracteriza por casas pequeñas que parecen estar amontonadas unas sobre otras. Pasearemos por sus calles para poder disfrutar también de edificios históricos entre los cuales destaca la Iglesia Santa María Asunción, caracterizada por su cúpula, que se ve desde todos los puntos panorámicos de la ciudad. Continuaremos hacia Amalfi cuya figura principal es el Duomo de San Andrea, complejo arquitectónico que incluye dos iglesias comunicantes, una cripta inferior, una escalera que conduce a la entrada del atrio, un campanario y el Claustro del Paraíso. Regreso al puerto de Salerno para visita, ciudad escrita por etruscos, griegos, lombardos, normandos romanos e incluso fue la capital de Italia durante cinco meses durante la Segunda Guerra Mundial. Destaca por su bella arquitectura, sus preciosos jardines destacando además la Catedral de Salerno y el Forte la Carnale. Traslado a Cava de Tirreni, alojamiento.

07 de MAYO - CAVA DE TIRRENI / SORRENTO / CAVA DE TIRRENI (media pensión)

Tras el desayuno, hoy nos dirigiremos hacia Sorrento. Haremos la vista a la ciudad desde la Plaza Laura punto principal de sus calles de esta maravillosa ciudad, continuaremos por el Corso Italia hasta la Catedral del siglo X, dedicada a los Santos Felici y Baccolo. Aunque la fachada pueda parecer de una iglesia pequeña, el interior es muy impresionante. Caminaremos por el centro para apreciar el por qué ha sido protagonista de tantas películas y series de televisión. Tiempo libre en la ciudad y regreso a Cava de Tirreni, alojamiento.

08 de MAYO - CAVA DE TIRRENI / NÁPOLES (media pensión)

Tras el desayuno, traslado a Nápoles.

Llegada y Excursión a Pompeya. Con almuerzo

Tarde para disfrutar de Nápoles o visitar la Isla de Capri.

alojamiento.

09 de MAYO - NÁPOLES- VIGO

Tras el desayuno, traslado al aeropuerto.

Para volar con destino a Vigo.

PRECIO POR PERSONA: 2395

Suplemento individual 295

EL PRECIO INCLUYE :

- * Vuelos con compañía regular*
- * Alojamiento en hoteles 4*.*
- * Media Pensión según itinerario.*
- * Autocar con guía acompañante para todo el circuito.*
- * Guía acompañante de la agencia.*
- * Propinas de conductor + guía.*
- * Visitas especificadas en circuito*
- * seguro de viaje y anulación.*
- * Tasas aeroportuarias.*

CONDICIONES DE RESERVA Y ANULACIÓN

- * Depósito 600,00 euros a la reserva.*
- * El resto del total 60 días antes de la salida.*